

Sonrisas para África

Aurelio Martínez prestará atención odontológica durante dos semanas a 500 personas de Senegal y entregará material deportivo recogido en la comarca

Langreo,
M. A. G.

El próximo 6 de octubre, el doctor Aurelio Martínez Cortina viajará a Senegal para desarrollar su programa de "odontología solidaria" a través del que prestará atención a medio millar de personas de la región de la Somone. En su equipaje, Martínez llevará material y equipaciones deportivas cedidas por clubes de la región y particulares, que irán destinadas a niños y jóvenes de la zona de Kaolack y su entorno.

La iniciativa fue presentada ayer en el Ayuntamiento de Langreo, con la asistencia del odontólogo, del concejal de Deportes de Langreo, José Alberto Caveda, y de directivos de tres de los clubes que prestan su colaboración: Rafael Camacho, del Unión Popular de Langreo; Pedro González, del Condal; y Adrián de Pedro, del Lada. También cooperan con el proyecto el Tuilla, el Alcázar y el club de baloncesto Valnalón.

Martínez Cortina lleva desarrollado su labor solidaria en Senegal desde hace una década. Los primeros años acudió con una ONG pero desde hace tiempo lo hace en solitario. "Trabajamos en la zona cercana a la ciudad de M'Bur. A lo largo de dos semanas prestamos atención odontológica a unas 500 personas, centrada



Por la izquierda, Rafael Camacho, Pedro González, Aurelio Martínez, José Alberto Caveda y Adrián de Pedro, ayer, en el Ayuntamiento de Langreo. | FERNANDO RODRÍGUEZ

principalmente en la extracción de dientes y muelas porque no hay medios para mucho más. La anestesia la compramos allí, pero sí suelo llevar conmigo medicamentos para la gente de la zona", indicó.

El odontólogo aprovecha el viaje para llevar a Senegal mate-

rial deportivo cedido por los clubes. Los particulares también pueden colaborar llevando prendas y material a los clubes que participan en la campaña y al Ayuntamiento. "Cualquier cosa que llevemos es bien recibida. Hace falta ropa, pero sobre todo calzado, deportivo o normal. Re-

cuerdo un partido que organizamos el año pasado en el que los chavales se repartían una bota para cada uno porque no había para todos", relató el promotor del proyecto solidario.

Martínez Cortina estará en Senegal hasta finales de octubre desarrollando su labor.



La presentación de las actividades, ayer. | FERNANDO RODRÍGUEZ

Laviana celebra el aniversario de Palacio Valdés con teatro, música y lecturas

Pola de Laviana,
L. M. D.

El Ayuntamiento de Laviana y la Asociación de Amigos de Palacio Valdés celebran, entre mañana domingo y el martes 4 de octubre, sus actividades anuales con motivo del aniversario del nacimiento del escritor, natural de Entralgo (Laviana). Se cumplen 163 años desde que nació en la localidad lavianesa.

Las actividades, que se presentaron ayer en el Ayuntamiento de Laviana, comenzarán mañana, a partir de las once. Con salida en Entralgo se realizará la ya tradicional ruta teatralizada de "La aldea perdida", en el que los actores representan extractos de algunos de los mejores diálogos de la obra de Palacio Valdés. También el domingo, pero en este caso a las cuatro y media de la tarde, se celebrará un "atardecer músico-literario", en el que se tocarán y leerán algunos pasajes de las obras del escritor lavianés.

Para completar los actos, pero ya el martes, a mediodía, quedará la tradicional ofrenda floral, que se realizará en el busto que Palacio Valdés tiene en los jardines anexas a su casa museo, en Entralgo. Esta actividad la organiza, anualmente, la Asociación de Amigos de Palacio Valdés.

El Bilis Club pone la música en la Casa de Cultura de Pola de Laviana

La segunda edición del Bilis Club de Laviana puso la música ayer en la Casa de Cultura de la Pola. En la sesión de apertura actuaron los cantantes César Pop (Navia); Esther Zecco (Segovia), en la imagen, y Edu Vázquez (Oviedo). El encuentro seguirá hoy, a partir de las 20.30 horas. En el cartel, Fabián (León), Manuel Cuesta (Sevilla) y Alfredo González (Turón).



FERNANDO RODRÍGUEZ

Iniciativas Hosteleras

Cumpleaños feliz para un café de prestigio

Camelot, en El Entrego, cumple 15 años, y lo celebra con concierto y degustación de jamón

El Entrego, A. A.

Camelot, nombre que recuerda a la fortaleza del legendario rey Arturo y que es soporte de musicales, películas y series, es en El Entrego y la comarca del Nalón, la referencia de local hostelero de ex-

celencia. Café Camelot, en El Entrego que dirige José Manuel Lueje con mas de 35 años de experiencia, y su mujer, Tere García, celebran este fin de semana su 15 aniversario, programando un concierto hoy sábado, a las 20 horas, del



Arriba, ambiente en el café. Abajo, Esaú y José Manuel Lueje.

grupo "Los de Akí al lado" y mañana domingo, al mediodía, una degustación de jamón cortado por maestro profesional.

Camelot abre de lunes a sábado, desde las 6 de la mañana y oferta comidas y cenas a la carta, sugerencias de fin de semana y especialidades como chipirones al ajillo, sartén de pulpo o sus populares hamburguesas de carne astur wagyú. Todos los días tiene un plato especial que sustituye al "menú diario" de otros locales. Con terraza abierta todo el año, Café Camelot, en el Entrego llega a su 15 aniversario con la fortaleza de su legendario y popular nombre.

CAFE
CAMELOT

15
Aniversario

Desayunos · Pinchos variados
Meriendas · Comidas a la carta
Vinos D.O. · Terraza todo el año...

Dr. Jaime Escandón 7. El Entrego
Teléfono 985 65 41 76